

## COMUNICADO DEL CONSEJO SOCIAL DE LA UNIVERSIDAD DE JAÉN

16 de marzo de 2022

EL CONSEJO SOCIAL DE LA UNIVERSIDAD DE JAÉN MUESTRA SU APOYO INCONDICIONAL Y SIN FISURAS AL RECTOR D. JUAN GOMEZ ORTEGA, EN SU REVINDICACION DE UN SISTEMA DE FINANCIACION JUSTA PARA LA UNIVERSIDAD DE JAÉN.

El Pleno del Consejo Social de la UJA, celebrado el pasado día 4 de marzo, en sesión ordinaria núm. 75, fue informado por el Rector de la grave situación económica a la que puede abocarse la Universidad de Jaén con la aprobación del nuevo sistema de financiación de las Universidades Públicas de Andalucía. Un sistema que, de aplicarse, supondría que la Universidad de Jaén entrara en una profunda recesión económica que le impediría crecer y desarrollarse con normalidad frente a otras Universidades andaluzas.

En dicho Pleno, el Consejo Social manifestó al Rector su apoyo unánime, incondicional y sin fisuras del órgano al que representa, y mostró su colaboración para llevar a cabo cualquier gestión que contribuya a mejorar el modelo de financiación propuesto que, de aplicarse, afectaría gravemente a la viabilidad de la UJA.

No podemos olvidar que el Consejo Social es un órgano de representación de la sociedad en la Universidad, y que está compuesto por veintiséis consejeros pertenecientes a los ámbitos más representativos de la sociedad jiennense, por lo que este apoyo general del Pleno del Consejo Social al Rector y a la viabilidad de la Universidad de nuestra provincia, canaliza perfectamente el sentir generalizado de todos los colectivos de Jaén, que están profundamente comprometidos con su Universidad

La Universidad de Jaén es el motor de desarrollo de nuestra provincia, por lo que el Consejo Social no admitirá ninguna medida que ponga en peligro su futuro.